

Fitch, Nubia, "Acusan a gobierno de Oaxaca de proteger a Minera Cuzcatlán", *Red Mexicana de Afectados por la Minería (REMA)*, México, 26 de octubre de 2012.

Consultado en:

<http://www.remamx.org/2012/10/acusan-a-gobierno-de-oaxaca-de-proteger-a-minera-cuzcatlan/>

Fecha de consulta: 14/12/2017.



El Colectivo Oaxaqueño en Defensa del Territorio culpó al gobierno oaxaqueño de proteger a la Minera Cuzcatlán, que presuntamente genera contaminación al medio ambiente.

Fotografía por: ADNSureste

Durante una conferencia de prensa, representantes del Colectivo Oaxaqueño en Defensa del Territorio, culparon al gobierno estatal de proteger a los trabajadores y propietarios de la Minera Cuzcatlán, que se encuentra en San José del Progreso, Ocotlán.

Para evitar la serie de violaciones que denuncian, los representantes informaron que realizarán una misión de observaciones en San José del Progreso que iniciará el 18 de noviembre, en la que pretenden documentar la situación que se vive en la zona.

Pidieron al gobierno estatal y federal la salida de la fuerza pública de Magdalena Ocotlán, así como la cancelación de los permisos de explotación minera. Además pidieron se respete el derecho de protesta de los habitantes de la zona.

También solicitaron a las autoridades se esclarezca el asesinato del ex luchador social Bernardo Vázquez. Acusaron a la policía estatal de sólo seguir los intereses de los trabajadores mineros y del presidente municipal de Magdalena Ocotlán.

Resaltaron que la minería esta presuntamente causando un daño ecológico al ambiente al arrojar desechos tóxicos en el agua.

<http://www.sexenio.com.mx/oaxaca/articulo.php?id=6100>